

Gérard Ayer et Lulu Volery

L'église d'Aumont attire les curieux en décembre ! Motif : voir la crèche de Gérard Ayer ! Avec son « adjointe » Lulu Volery, ils composent chaque année une pièce impressionnante. Visite.



TEXTES ET PHOTOS PAR CLAUDE JENNY

Gérard Ayer voit une véritable passion pour les crèches et en fabrique depuis... tant d'années qu'il ne sait plus exactement quand il a commencé ! Toujours est-il que sa création annuelle suscite une curiosité qui dépasse largement les frontières communales ! Des visiteurs viennent spécialement pour voir cette crèche-là ! « Je construis la crèche précisément pour inciter les gens à venir passer un moment à l'église » dit cet agriculteur retraité, qui se rend encore presque quotidiennement, dès l'automne arrivé, dans l'atelier qu'il a conservé dans son ancienne ferme. Nous l'y retrouvons en compagnie de Lulu Volery, sa précieuse assistante depuis trois

Quelques belles réalisations de ces deux artistes

Les quatre photos ci-contre représentent des crèches



ont la passion des crèches

ans! «Elle sait tout faire!» dit d'elle Gérard Ayer. A elle de peindre, habiller les personnages, de veiller sur certaines décorations. La crèche version 2024 était en plein chantier lors de notre visite début octobre. Tout ce que l'on peut dire, c'est qu'elle portera sur le thème de l'automne, qu'elle aura une forme circulaire et aura un diamètre de 20 mètres. Et que l'osier, méticuleusement arrangé, donnera sûrement à cette crèche un caractère spécial. Voir et entendre les deux compères deviser sur le visage de la crèche en chantier tient du bonheur! «Vous voyez, nous avons parfois des visions différentes» dit Gérard Ayer pour résumer une discussion animée avec Dame Lulu! A propos de la partie centrale de la crèche, au stade de l'ébauche, Lulu Volery a un commentaire plutôt direct: «Mais qu'est-ce que tu nous fabiques? Ça ressemble à la tour d'une centrale nucléaire» dit-elle. Mais qu'on se rassure! Ce sera à coup sûr très beau!



- A voir à l'église d'Aumont dès le 8 décembre et jusqu'à mi-janvier. Les deux compères sont également les auteurs de la crèche qui est exposée dans la vitrine de l'Office du tourisme d'Estavayer, dans le cadre du parcours des crèches.



dernières années

réalisées ces dernières années par Gérard Ayer et Lulu Volery.



Ici
votre annonce serait lue

